

JUILLET 1968.-

EMBOURG .-(Belgique)
o o o o o o o

HEURE : 21 H.

TEMOIN : Christian de Wespim, âgé de 21 ans au moment de l'observation.

LIEU : EMBOURG, vallée de l'Ourthe, province de Liège (Belgique)

LES FAITS : M. de WESPIN se trouvait ce soir là accompagné d'une autre personne sur la colline de MEHAGNE près d'Angleur qui surplombe la vallée de l'Ourthe, face à une plaine qui se trouvait plus bas que lui. Au centre de cette plaine, il remarqua une sphère orange immobile près du sol. La plaine est bordée d'arbres et ainsi le témoin put déterminer qu'elle ne se trouvait pas au delà. Le paysage était orange, M. de Wespim suppose que cece pourrait être dû à une reflexion sur les nuages des lumières de l'industrie lourde se trouvant à proximité, cependant il écarte toute confusion quant à la sphère. Elle resta immobile pendant environ 2 minutes puis monta relativement vite jusqu'à environ 60° et disparut en faisant un angle droit en direction de Liège.

La luminosité ne varia au cours de l'observation. Le témoin se trouvait à environ 1 km de la sphère et son diamètre fut estimé à $1/3$ de celui de la pleine lune.

Selon le témoin on aurait signalé le lendemain dans les journaux, le passage d'une sphère au-dessus de la ville de Liège toute proche du lieu de l'observation.

ENQUETE DE CHRISTIANE PIENS (Belgique)

Plaine ?
Sommaire !